

村高だより

令和4年度
第8号



地域に学び、地域と協働し、地域になくてはならない村岡高校

〒667-1311 美方郡香美町村岡区村岡 2931 TEL 0796-94-0201 FAX 0796-94-0203

新設トイレが完成しました

1学期から改修工事をしてきた普通教室棟のトイレがリニューアルし、11月21日から使用できるようになりました。これでまた一つ、学校生活を快適に過ごせる環境が整いました。最近ホテルなどと同じ乾式のトイレが主流になっています。以前のタイル張り濡れたイメージと比べても明るく清潔感が溢れています。兵庫県をはじめ、トイレ改修に関わっていただいた皆さま、本当にありがとうございます。大切にに使わせていただきます。



(左上) 各階に車いす用のトイレが設置されました (左下) 2階来客・職員用はオスメイト対応になっています

今年も実施しました 日本一怖い授業

ラペリング(懸垂下降)はロープを使って高所から下降する方法のことです。地域アウトドアスポーツ類型がスタートした時に、テレビ等で「日本一怖い授業」として取材を受けたそうです。長楽寺近くの丸味川にかかる高さ約40mの橋が舞台です。



初めてこの授業を見たとき、類型設置というタイミング(天の声)、実習ができる自然環境(地の利)、とちのき村インストラクターの協力(人の和)、すなわち「天地人」の3つが揃った村岡高校でしかできない取り組みだと確信しました。まさに、アウトドアスポーツ系の目玉と言えます。

今年度は、10/31、11/7、11/14の3回現地で実習し、最後は3年生がビレイ(上から補助ロープで安全を確保し、適切な声掛けで誘導する役割)となって、1年生が挑戦しました。



11月の村高生活ダイジェスト (^_^)v

11月8日(火) 生徒会認証式

2022年度後期生徒会は、2年生中村 絆くんを生徒会長に、総勢16名での発足となりました。



11月9日(水) 防災避難訓練

消火器の取扱い、火災報知器取扱い、119番訓練通報、非常放送による避難などの項目を確認しました。今日の知識や経験を全員が共有して、非常時には誰もが自分で判断して対応できるようになることが大切です。



11月13日(日) ふるさと教育交流会

「第16回香美町ふるさと教育交流会」が開催されました。今年度、村岡高校の地域元気づけプロジェクトの中の一つである食文化班が『村高食文化班の「これまで」と「これから」』というテーマで発表をしました。3年生の石井実玖さんと1年生の緒方虹美さんが発表してくれました。



11月16日(水) ふれあい育児体験

今年度2回目のふれあい育児体験を実施しました。1回目のときはお互いに緊張しつつ、どこかよそよそしい感じがありましたが、今回はグーっと距離が縮まった感じでした。村岡幼稚園のみんな、ありがとう!



11月17日(木) ビジョン出前講座

1年生対象に、「ひょうごビジョン 2050」、「但馬地域ビジョン 2050」についての講義を受け、引き続き、グループワークを行いました。未来について意見交換する機会が持てました。



2人のファシリテーターは、本校卒業生でした。

<12月の主な予定>

1(木)~7(水) 期末考査	13(火) 3年消費者教育講座	16(金) 2年ライブデザイン講座
3(土) 県高P連研究大会	地域学入門特別講義	19(月), 20(火) 三者面談
8(木) 球技大会	14(水) 3年租税教室	21(水) 終業式 スキー部合宿(~31)
9(金) 地域探求II 特別講義	2年専門職大学授業	24(土) バレー県新人但馬予選
12(月) あいさつ運動 1年専門職大学授業	こころの健康相談 いそっ子教室	25(日) 吹奏楽アンサンブルコンテスト